



## EMPRENDEDORES

# Capitalizar el paro convence a un 8% más de autónomos

MADRID. Según los últimos datos publicados por la Dirección General de Economía Social y Trabajo Autónomo del Ministerio de Trabajo e Inmigración, el número de desempleados que capitalizaron el paro para iniciar un negocio creció un 7 por ciento respecto al año anterior.

En total 44.681 personas capitalizaron la prestación por desempleo el año pasado para constituirse como trabajadores autónomos o participar como socios en cooperativas o sociedades laborales. La gran mayoría de ellos optaron por la figura del autónomo (40.265), lo que representa un aumento algo superior

al 7,8 por ciento. El importe líquido medio capitalizado por trabajador fue de 8.121 euros.

La Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos (Upta) considera que este dato demuestra el interés que muchos desempleados tienen por incorporarse al mercado de trabajo a través del autoempleo, “por lo que sería necesario potenciar las ayudas públicas para mantener al menos este ritmo de incorporaciones, concentrando los esfuerzos precisamente en las personas que asumen este riesgo y que son los potenciales empleadores del futuro”, asegura Sebastián Reyna, secretario general de Upta.